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Regie「ungserkし計ung der Kanz[erin

l’Miteinander und fu「einande「 einstehen○○

Mit den aktuellen Maβnahmen konnte das一一dramatische exponentieししe

Wachstuml- gestoppt werden, aber die Zahしen sind nach wie vor hoch, Zu

hoch’betonte Bundeskanzしe「in Me「keしzu Beginn ih「er

Regierungserkし計ung im Deutschen Bundestag. Sie erし礼terte die am

Mittwoch von Bund und L緬de「n beschしossenen MaBnahmen, um das

Virus weite「 einzudammen.

Bundeskanzしerin Angela Merkeしbei ih「er Regierungserkしarung zu den

aktueししen Corona-MaBnahmen im Deutschen Bundestag.

Foto: Bundesregierung/Kug/er

Das Schしimmste, namしich die Ube「forderung des Gesundheitssystems,

habe bisしangvermieden werden k6nnen, Sagte Bundeskanzしerin
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Angela Merkeしbei eine「 Regierungse「kし計ung am Donne「stagmorgen

im Deutschen Bundestag. Das sei "ein erster Erfoしg, aber noch kein

nachhaしtige「 E「foしg”. Das Zieしbしeibe deshalb, die Infektionszahしen so

Weitzu senken’dass die Gesundheitsきmte「wiede「 in der Lage seien,

Infektionsketten zu erkennen und zu durchb「echen - mit eine「

InzidenzvQn kleine「 aしs 50 pro lOO.000 Einwohnem in sieben巾gen.

Deshalb werden die am 2. November beschしossenen Einsch「組kungen

fortgefuhrt, an elnlgen SteしIen durch zusatzしiche Maβnahmen

PraZisie「t und verst計kt. Das hatten Bund und L軸de「 am Mittwoch

beschしossen.

Die Kanzしerin betonte, de「 wichtigste Schutz bしeibe,Abstand zu

ha[ten. Das巾agen eines Mund-Nasen-Schutzes senke zwar das Risiko

einerInfektion und sei ein Schutz, aber keine Sicherheit, dass es nicht

Zu einerAnsteckung kommen k6nnte.Auch fu「 die Corona-Wa「n-App

Wa「b sie noch einmaし, da diese zusatzしich heしfe, Infektionsketten zu

identifizieren.

’’DerWinterwi「d schwe「, abe「 erwi「d enden’’

Fdr die Sonderregelungfur die Zeitvom 23. Dezember bis zum l.

」anua「 appeししierte die Kanzしerin an die Eigenverantwortung der

Bu「ger zu entscheiden, Ob die M6gしichkeitvon Treffen mit bis zu zehn

Personen voししausgesch6pft werden musste.Wichtig sei, dass auch die

Menschen in Aしte「s- und Pfしegeheimen nicht aししein seien.一IEs ist

Wichtig’dasswir in diesen Zeiten nicht nu「 an die eigene Famiしie

denken, SOnde「n an die, die es in dieserZeitwirkしich sehrsehrschwer

habenl so Merkeし.

一一DerWinte「 wird schwer, aber er wi「d enden‘甚etonte die Kanzle「in

abschlieBend. Deshalb wunsche sie一一uns aししen’dass wir meh「denn」e

miteinander und fureinander einstehen-l・ l-Wem wir das beherzigen,

Werden wir aus der K「ise kommen:一
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